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В Петербурге 23 ноября вступи-
ли в силу новые ограничения из-за 
роста распространения коронави-
руса. Губернатор Александр Беглов 
подписал очередные изменения 
в постановление №121 правитель-
ства.

1 Запрещается доступ зрителей на 
спортивные мероприятия. «В зда-

ниях торговых центров приостанавли-
вается деятельность всех предприя-
тий общественного питания, а также 
ледовых катков», – говорится в поста-
новлении. На другие катки попасть все 
же можно, но на них «в зоне катания 
должно присутствовать не более 1 че-
ловека на 10 кв. м такой зоны». На кры-
тые катки не допускается более 30 че-
ловек. «Указанные требования не 
затронут деятельность профессио-
нальных спортивных клубов, а также 
осуществление спортивной подготов-
ки», – уточнили в Смольном.

2 С 1 декабря наполняемость кон-
цертных залов, театров и киноза-

лов не должна превышать 25% от коли-
чества мест в зале. «Исключение 
составляют мероприятия, на которые 
по состоянию на 18 ноября уже прода-
ны билеты в большем количестве», – 
подчеркивают власти.

Ранее был введен режим самоизо-
ляции для людей старше 65 лет, запре-
щена работа баров, кафе и ресторанов 
после 23:00, предприятиям было ре-
комендовано перевести сотрудников 
на удаленную работу. Кроме этого, до 
середины января ограничено прове-
дение мероприятий в помещениях и 
на открытом воздухе численностью 
более 50 человек без согласования 
Смольного.

НОВЫЕ 
ПРАВИЛА

С ДНЕМ МАТЕРИ!

В последнее воскресенье ноября мы 
отмечаем Международный день матери! 
Этот чудесный праздник наполнен 
самыми трепетными и теплыми 

чувствами, потому что посвящен самым 
дорогим и важным людям в жизни 
каждого из нас. 

Дорогие женщины-матери! Ваша 
бескорыстная материнская любовь с 
колыбели и на протяжении всей жизни 
защищает и поддерживает нас, оберегает от 
опасностей, помогает поверить в себя и преодолевать 
невзгоды. В любом возрасте каждому из нас важна 
и необходима мамина поддержка, мудрый совет, 
ласковый взгляд. В самые важные и сложные моменты 
жизни материнская любовь становится символом 
безграничной поддержки и веры, источником силы и 
надежды. 

Дорогие мамы! Для вас – слова благодарности за ваш тяжелый 
и почетный труд, за ваше терпение, мудрость, сердечную чуткость 
и любовь! Особое уважение хочется выразить матерям-героиням, 
многодетным мамам, женщинам, которые стали вторыми мамами детям-
сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей. Спасибо вам за 
душевную щедрость и самоотверженность! Желаем всем мамам нашего 
округа крепкого здоровья, семейного благополучия, любви и тепла! 

 
Глава Муниципального образования Ю. А. Гусаков, 

депутаты Муниципального Совета, сотрудники местной администрации 
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К Декаде инвали-
дов сотрудники мест-
ной администрации 
муниципального об-
разования МО №54 
организовали выда-
чу продуктовых на-
боров. 

Продуктовый на-
бор смогли получить инвалиды, про-
живающие на территории округа, чей 
доход ниже 1,5 величины прожиточного 
минимума. В составе: цикорий, чай, торт, 
консервированные грибы, рыба, печень 
трески, персики, зеленый горошек, мака-
роны и подсолнечное масло.

Всего жителям округа было выдано 
450 подарков.

Глава местной администрации 
А. В. ДЕВЯТКИН

В МЕСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИ

Я живу здесь, на территории округа, 
и считаю его своим домом, наблюдая 
за его жизнью каждый день. Конечно, я 
замечаю и недостатки, вижу, что неко-
торые места можно сделать комфорт- 
нее и для себя, и для своих соседей. 
Еще весной 2019 года мы с единомыш-
ленниками объединились в группу. Мы 
принимали участие в мероприятиях 
экологического движения по раздель-
ному сбору отходов Невского района, а 
также, по мере возможностей пытались 
решать разнообразные проблемы жи-
телей нашего округа, включая доволь-
но сложные. Например, мы добились 

возврата остановочного павильона 
по проспекту Большевиков со стороны 
улицы Шотмана, для чего нами было 
собрано более 800 подписей жителей 
в поддержку этого проекта и подготов-
лено коллективное обращение. Имен-
но в этот период я и приняла решение 
баллотироваться в депутаты муници-
пального совета, потому что понимала 
– статус депутата и соответствующие 
ресурсы позволят мне еще эффектив-
нее помогать людям и реализовывать 
свой потенциал.

Одним из из важнейших направле-
ний деятельности нашего депутатско-

го корпуса является благоустройство 
территории муниципального образо-
вания. Хочется отметить, что удобные 
скамейки, красивые клумбы и безопас-
ные детские площадки – это результат 
большого длительного труда, но это 
лишь «вершина айсберга». Фундамен-
том работы Муниципального Совета яв-
ляется стратегическое планирование, 
которым я занимаюсь в рамках орга-
низационно-правовой комиссии. В ус-
ловиях динамично меняющегося зако-
нодательства, важно соответствовать 
существующим нормам, не допускать 
нарушений законодательства и обе-

Анна Андреевна ГРАНОВИЧ
Член комиссии по организационно-правовым вопросам;
член комиссии по культуре, образованию и молодежной политике

Родилась в 1991 году в Ленинграде. 
Окончила Санкт-Петербургский государственный электротехнический университет «ЛЭТИ» 

им. В.И. Ульянова (Ленина), кафедру инженерной защиты окружающей среды. В 2014 году присуж-
дена степень магистра по направлению «биомедицинские системы и технологии». Сразу после 
окончания университета начала работать в управлении экологии и системы предупреждения на-
воднений ФКП «Дирекция Комплекса защитных сооружений г. Санкт-Петербурга Министерства 
строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации», где работает  
по настоящее время в должности ведущего специалиста отдела экологического мониторинга. 

Уважаемые жи-
тели округа! 

Депутаты Му-
ниципального Со-
вета продолжают 
работать в преж-
нем режиме, вы-
полняя свои обя-
зательства перед 

избирателями. 18 ноября прошло 
очередное заседание Совета, на 
котором депутатский корпус при-
шел к следующим основным ре-
зультатам.

На заседании был принят в первом 
чтении проект бюджета ВМО СПб МО 
№54 на 2021 год и плановый период 
2022-2023 гг. Этим депутаты утверди-
ли основные характеристики бюд-
жета: прогнозируемый общий объём 
доходов на 2021 год в сумме 127 697,6 
тыс. рублей, общий объём расходов 
на 2021 год в сумме 127 697,6 тыс. руб., 
дефицит бюджета на 2021 год в сумме 
0,0 тыс. рублей. 

По предложению местной адми-
нистрации муниципального образо-
вания, депутаты приняли решение 
о корректировке местного бюджета 
ВМО СПб МО №54 на 2020 год, благо-
даря чему все сэкономленные в 2020 
года средства будут направлены на 
благоустройство округа.

Депутаты Муниципального Со-
вета внесли изменения в Регламент 
проведения заседаний Совета. В пе-
риод до 31 декабря 2021 года депу-
тат, отсутствующий на заседании по 
уважительным причинам (болезнь, 
командировка) может реализовать 
своё право на голосование по повест-
ке дня, направив об этом заявление 
главе муниципального образования 
и заполнив лист голосования. Таким 
образом депутаты смогут испол-

нить свой долг перед избирателями 
и реализовать депутатское право  
удаленно.

К сожалению, из-за отсутствия 
кворума в 2/3 от числа депутатских 
мандатов, муниципальный совет в 
очередной раз не смог рассмотреть 
вопрос о приведении Устава ВМО 
СПб МО №54 в соответствие с дей-
ствующим законодательством. Мы 
надеемся, что принятые изменения в 
Регламент проведения заседаний му-
ниципального совета помогут, в усло-
виях пандемии, решить этот вопрос. 

 Напоминаю, что деятельность 
Муниципального Совета остается 
открытой для жителей нашего окру-
га. Следующее заседание состоится, 
согласно плана 09 декабря в 17:00, у 
вас есть возможность смотреть за-
седание муниципального совета в 
прямой трансляции на официальном 
сайте нашего муниципального обра-
зования www.mo54.ru в разделе Му-
ниципальный Совет/видео Муници-
пального Совета, а архивные записи 
заседаний Совета выложены на этом 
же сайте в разделе Муниципальный 
Совет/архив видео. 

Также, прошу обратить внимание, 
прием жителей осуществляется СТРО-
ГО по предварительной записи. Гра-
фик приема депутатов и сотрудников 
администрации ВМО СПб МО №54, а 
также номера телефонов для предва-
рительной записи, был опубликован в 
газете «Новости Правобережья» №05 
(226). Электронную версию газеты вы 
можете найти на сайте www.mo54.ru в 
разделе «Печатные издания»/«Ново-
сти Правобережья». Телефон секрета-
ря муниципального совета 446-59-40.

Заместитель Главы МО №54 
Леонид Юрьевич ЩЕЛОКОВ 

В МУНИЦИПАЛЬНОМ СОВЕТЕ

спечивать правовую базу нормативных 
актов Муниципального Совета с целью 
правомерной и эффективной органи-
зации работы и создания комфортных 
условий проживания жителей на терри-
тории нашего округа. В рамках данной 
комиссии я отстаиваю интересы наше-
го округа на городском уровне. В связи 
с изменением порядка формирования 
бюджетов внутригородских муници-
пальных образований Санкт-Петер-
бурга ожидается сокращение средств 
и в бюджет нашего муниципального 
образования. В предложенных нам но-
вых условиях представляется затрудни-
тельным исполнение полномочий по 
предметам местного значения в пол-
ном объёме, главным образом по бла-
гоустройству и реализации социально 
значимых программ.

Однако моя деятельность не сво-
дится к перекладыванию бумаг в ка-
бинетах. Совместно с коллегами-депу-
татами мы провели большую работу 
по инвентаризации проблемных зон 
нашего округа. По итогу была состав-
лена адресная программа по благоу-

СЛОВО ДЕПУТАТА

 МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ
Прием граждан: понедельник-четверг. Телефон 446-59-40.

 ГЛАВА МЕСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИ
Прием граждан: среда, четверг. Телефон 447-81-14.

 СЕКРЕТАРИАТ МА
Прием граждан: понедельник-четверг. Телефон 447-81-14.

 ОТДЕЛ БЛАГОУСТРОЙСТВА  
И МУНИЦИПАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА
Прием граждан: вторник, четверг. Телефон 447-81-09.

 ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ ОТДЕЛ
Прием граждан: вторник, четверг. Телефон 447-81-72.

 ОТДЕЛ ОПЕКИ И ПОПЕЧИТЕЛЬСТВА
Внимание! С 26.11.2020 г. прием граждан в отделе опеки и 

попечительства будет осуществляться дистанционно!  
Обращения принимаются по адресу электронной почты – ms54@list.ru
Телефоны отдела опеки и попечительства: 447-81-13; +7 (921) 893-69-80.

Прием ведется строго по предварительной записи!
При себе необходимо иметь маску и перчатки.



3Новости Правобережья №08 (229) ноябрь 2020 год

Муниципальный Совет ВМО СПб МО №54.: тел.: (812) 586–01–72, тел./факс: (812) 446–59–40, e–mail: ms54@list.ru, www.mo54.ru

К 75-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ
В юбилейной рубрике мы продолжаем публиковать воспоминания ветеранов Великой Отечественной войны, очевидцев военных событий, 
истории о подвигах героев, рассказанные их потомками – жителями нашего округа. Сохранить память и передать новым поколениям 
честную правду о войне: о тяжелых испытаниях и радостях, о силе духа и доблести, о самоотверженности и чести, – это наш долг 
перед гражданами страны, 75 лет назад победившими фашизм и подарившими нам свободу и мир. Вы можете поделиться с нами своими 
историями, воспоминаниями и другими материалами, посвященными Великой Отечественной войне, написав по адресу МО №54: ms54@list.ru

МОЕ ВОЕННОЕ ДЕТСТВО
Воспоминаниями о детстве, 

жизни в блокадном Ленинграде 
и Дне Победы поделилась житель 
нашего округа Любовь Николаевна 
Фролова.

Летом 1941 года пятилетняя Люба 
жила в окружении своей семьи в доме 
на самом берегу Невы в микрорайоне 
Усть-Славянка Павловского района Ле-
нинградской области. Утром выходно-
го дня они с мамой, обе в белых наряд-
ных платьях, собрались пойти в гости 
к родственникам, когда вдруг увидели, 
что творится что-то необычное: взвол-
нованные и испуганные люди стояли 
большими группами на улице и слуша-
ли радио. Началась война. 

Мужчины ушли на фронт, почти все 
семьи эвакуировались. Семья Любы не 
уехала. Отец Николай Иванович стра-
дал диабетом, он служил начальником 
спецчасти УНКВД Ленинградской обла-
сти и ежедневно добирался пешком до 
Литейного проспекта, трамваи уже не 
ходили. В январе 1942 года папа умер, 
не дойдя до работы, – от голода и отсут-
ствия инсулина. Вскоре умер дедушка. 
Нева замерзла, мама Анастасия Нико-
лаевна перешла работать на лесопиль-
ный завод. Любовь Николаевна вспо-
минает, как ежедневно, в восемь утра 
начинались обстрелы с Пулковских вы-
сот, а с девяти – били орудия с наших 
эсминцев, стоявших под правым бере-
гом, где раньше располагалась немец-
кая колония. Немцы жили там еще со 
времен Екатерины II, все они были эва-

куированы, в основном, в Алтайский 
край и на Волгу. Снаряды бесконечно 
взрывались, осколки попадали в дома, 
деревья. 

В начале войны в микрорайоне 
расположилась авторота. Военные 
размещались в домах и школе. На пер-
вом этаже школы был зал, где для сол-
дат регулярно устраивали концерты 
и показывали фильмы. «Я ходила на 
все, и однажды даже видела Клавдию 
Шульженко», – вспоминает Любовь 
Николаевна. «Из детей в микрорайоне 
остались только мы с братом, поэтому 
военные относились к нам с большим 
теплом, подкармливали, помогали 
продуктами маме с бабушкой. Возили 
нас на лошади в баню, встречали, про-
вожали – такая забота помогла моей 
семье выжить в это жуткое время. В 
нашем доме жил капитан Колотов Ев-
гений Исаевич, он иногда выбирался в 
Ленинград, к своей семье, а оттуда при-
возил мне детские книги и учил читать. 
Благодаря ему еще до школы я уже чи-
тала и умела определять время». 

В сентябре 1943 года в Рыбацком на-
чала работать школа, куда и поступила 
в первый класс Люба. Дети учились в 
бараке, который находился на берегу 
Невы. В здании самой школы находил-
ся штаб 55-й армии Ленинградского 
фронта. Двух молодых учительниц вы-
писали из военной части, они так и хо-
дили все время в военной форме. 

После прорыва блокады в 1944 
году из здания школы уехал штаб, и 

начали возвращаться из эваку-
ации учителя. Из барака дети 
перебрались в учебные клас-
сы. Младших школьников под-
кармливали – каждое утро да-
вали ложку каши и чашку чая. 
Но самое главное – наконец 
появилась возможность учить-
ся, общаться со сверстниками, 
участвовать в самодеятельно-
сти, соревнованиях. Вскоре ста-
ли ходить трамваи, и в январе 
1944 года малышей повезли в 
ТЮЗ на Моховой смотреть «Кота 
в сапогах». Любовь Николаевна 
запомнила эту поездку на всю 
жизнь. Голодные, слабые, но с 
огромной жаждой познания, 
блокадные дети пользовались 
каждой возможностью испы-
тать радостные эмоции после 
огромного количества перене-
сенного горя. Время не властно 
и над воспоминаниями о Дне 
Победы. Любовь Николаевна 
помнит, как шла из школы до-
мой весенним днем, она видела, как 
соседи работали, копали огороды. И 
вдруг стало раздаваться «Победа!». 
Все побросали дела, кричали, плакали, 
обнимались, поздравляли друг друга – 
страшная война закончилась!

После войны Любу ждала интерес-
ная и насыщенная жизнь. Окончив 
школу и получив педагогическое об-
разование, Любовь Николаевна тру-
дилась учителем начальных классов и 

преподавала географию старшим ре-
бятам, была завучем. После переезда с 
семьей в 1970 году в Невский район из-
биралась депутатом Невского район-
ного совета, более 10 лет проработала 
в профсоюзном движении, в 1981 году 
участвовала в 17-м съезде профсоюзов 
СССР в Москве. Свою трудовую дея-
тельность Любовь Николаевна завер-
шила только в 70 лет, чтобы помогать 
в воспитании внуков.

стройству нашего округа, в которую 
мы включили такие задачи как: ремонт 
асфальтового покрытия, ремонт доро-
жек, размещение ограждений и пар-
ковочных столбиков, ремонт детских 
площадок, ремонт газонов и прочее. 
Реализация данной программы наме-
чена на 2021 год. Отдельно, по просьбе 
жителей, мы выделили время для об-
хода территории для выявления мест 
под организацию гостевых парковоч-
ных мест на территории округа, соста-
вили программу – и свои предложения 
передали в местную администрацию 
для дальнейшей работы.

Ещё одной важной для себя зада-
чей я считаю работу по сохранению от 
застройки территории зеленой зоны 
бульвара на улице Крыленко. Совмест-
но с депутатами и активистами было 
организовано и собрано больше шести 
тысяч подписей за сохранение сквера, 
которые были переданы депутатам За-
конодательного Собрания Санкт-Пе-
тербурга, что является существенным 
вкладом в решении вопроса сохране-
ния территории. Пользуясь случаем, 

хочу выразить большую благодарность 
жителям округа за активную позицию, 
за подписи, которые они поставили, за 
помощь в организации работ. Это заме-
чательный пример того, как депутаты и 
жители должны работать сообща.

Существенной частью своей работы 
я считаю личный приём граждан, так 
как именно личное общение позволяет 
обратить внимание на насущные про-
блемы, которые по какой-либо причине 
выпали из поля зрения администрации. 
Приём осуществляется по адресу Даль-
невосточный пр., д. 42, в соответствии с 
графиком приёма депутатов, указанном 
на официальном сайте муниципального 
округа. Обращаю ваше внимание, что в 
связи со сложной эпидемиологической 
ситуацией, прием всех депутатов ведет-
ся по предварительной записи.

В заключении, в это непростое вре-
мя, хочу пожелать всем крепкого здо-
ровья. Берегите себя и своих близких, 
не пренебрегайте рекомендуемыми 
мерами предосторожности, они помо-
гут сохранить жизнь и здоровье вам и 
окружающим вас людям.

Редакция газеты «Новости Правобережья» сообщает, что в газете №05 (226) за август 2020 года 
на второй полосе в статье рубрики «Слово депутата» в написании фамилии Д. Калязиной  

была допущена ошибка технического характера. Приносим свои извинения. 

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В ОКРУГЕ СТАНЕТ СВЕТЛЕЕ!
В рамках адресной инвестиционной программы Санкт-Петербурга в 

ноябре начались работы по реконструкции объектов наружного осве-
щения жилого квартала 1А, ограниченного: улицей Крыленко, Искров-
ским проспектом, улицей Тельмана, Дальневосточным проспектом.

В процессе реконструкции наружного освещения квартала будут проведе-
ны работы по замене устаревших бетонных опор освещения со светильниками 
с натриевыми лампами на современные энергосберегающие светодиодные 
светильники. Светодиодное освещение обладает целым рядом преимуществ: 
светильники долговечны, быстро включаются, не издают неприятного шума 
при работе, отсутствует мерцание и не требуется их специальная утилизация. 
Также конструкция светодиодных светильников за счет плоского стекла и гер-
метичного корпуса, а также отсутствия отражателя, которому предъявляются 
повышенные требования по чистоте, нуждаются в существенно более редком 
и простом обслуживании в процессе эксплуатации.

Дополнительно будут освещены территории детских садов и школ, а также 
дворовые территории и внутриквартальные скверы, включая детские и спор-
тивные площадки, пешеходные прогулочные дорожки и зоны отдыха. Благо-
даря проведенным работам, жители смогут пользоваться детскими и спортив-
ными площадками в вечернее время, не опасаясь за свою безопасность.
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95 лет
МАРЧЕНКО Мария Савельевна

90 лет
БАХАНОВА Мария Алексеевна

КАЛИЖНИКОВА Зоя Ильинична
МАМАТОВА Клавдия Павловна
ШИРОКОВА Галина Васильевна

85 лет
ВАСИЛЬЕВА Маргарита Николаевна
ГРИГОРЬЕВА Нина Константиновна

ЕГОРОВ Николай Николаевич
ЕФИМЦЕВА Вера Федоровна

КОЖИНА Валентина Семеновна
НЕСТЕРОВ Юрий Петрович

80 лет
БОГДАНОВА Альбина Ивановна
ЕФРЕМОВА Галина Михайловна
ЗОСИМОВА Нелли Леонидовна

СЕМЕНОВ Анатолий Григорьевич
СТЕПАНОВ Николай Федорович

75 лет
ВЕСЕЛОВСКАЯ Нина Алексеевна

70 лет
РЕВИНА Любовь Андреевна

ТРАВКИНА Наталья Анатольевна
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

21 ноября золотую свадьбу от-
праздновали Петр Александрович 
и Валентина Борисовна Смолько-
вы! Мы попросили супругов рас-
сказать о том, как родилась их 
любовь и поделиться с нашими 
читателями секретами долгой и 
счастливой семейной жизни. 

Встретились Валентина и Петр в 
1968 году в Калининской области. В то 
лето Валентина приехала из Ленин-
града в гости к родственникам. Петра, 
молодого специалиста, выпускника 
Ульяновского института, отправили 
сюда по распределению, главным ин-
женером, и подселили в дом к пожи-
лой паре. Однажды к хозяевам дома 
за молоком пришла Валентина – так 
молодые люди познакомились. Вско-
ре Петра забрали в армию – служил 
он в Казахстане, на озере Балхаш. Все 
это время будущие супруги перепи-
сывались, а вскоре после окончания 
службы Петр приехал к Валентине в 
Ленинград и сделал предложение. 
Торжественная регистрация состо-
ялась в Московском ЗАГСе, у Парка 
Победы, в районе, где выросла Вален-
тина – оттуда молодая семья и начала 

свой путь. В жизни наших героев 
было много событий и достиже-
ний: оба они добились професси-
онального мастерства и уважения 
коллег, за многолетний добросо-
вестный труд получили звания 
«Ветеран труда» и «Ветеран про-
изводства». Валентина Борисовна 35 
лет проработала в компании «Росте-
леком», помимо профессиональной, с 
увлечением занималась разнообраз-
ной общественной деятельностью в 
профкоме предприятия. Петр Алек-
сандрович 38 лет был начальником 
участка в военно-строительной ком-
пании «Спецстрой России». И даже 
после выхода на пенсию продолжил 
свою трудовую деятельность. 

Привычка трудиться, ответствен-
ность и активность не позволяют 
супругам и сегодня сидеть без дела. 
Валентина Борисовна уже несколько 
лет работает в ревизионной комис-
сии Общества инвалидов МО №54, 
является членом общественных ор-
ганизаций муниципального округа, 
участником клуба «Вдохновение». 
Петр Александрович трудится в ре-
визионной комиссии садового то-

варищества, некоторое время был 
заместителем председателя. В сезон 
– дачные заботы, а в свободное вре-
мя любимое хобби – выпиливание по 
дереву. Работы Петра Александрови-
ча – украшение различных выставок 
прикладного творчества. «Мы при-
выкли уступать друг другу, прощать. 
Ни разу за всю жизнь серьезно не 
поругались и надолго не расстава-
лись. Нам нравится проводить время 
вместе: путешествовать, заниматься 
дачей, садоводством, принимать го-
стей, помогать друг другу. Уважение 
и любовь в семье – вот и весь наш 
секрет», – поделилась Валентина  
Борисовна». 

С ЮБИЛЕЕМ СЕМЕЙНОЙ ЖИЗНИ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ЮБИЛЯРОВ НОЯБРЯ!

Светлана Викторовна ЯЩЕНКОВА
Председатель комиссии по социальным вопросам; член комиссии по культуре, образованию 
и молодежной политике.

Родилась в Ленинграде. С отличием окончила Медицинское училище №8, а после – Ленинградский санитарно-гигиенический медицинский 
институт по специальности «Лечебное дело. Работала в отделении скорой медицинской помощи в качестве врача, заведующей отделением 
скорой медицинской помощи, заместителем главного врача поликлиники №100 по скорой медицинской помощи. С 2003 по 2015 год возглавляла 
самое большое Санкт-Петербургское государственное учреждение здравоохранения «Городская поликлиника №8», численностью более 700 
человек. Более 25 лет отработала в системе здравоохранения Невского района СПб. В настоящее время работает мерчендайзером в торговой 
компании. На базе муниципального совета организовала общественный клуб «Вдохновение» для жителей округа. Внесена в Книгу Почета муни-
ципального образования №54. Награждена медалью «300-летие Санкт-Петербурга». Ветеран труда. Проживает в избирательном округе.

Я депутат со стажем, в Муниципаль-
ный Совет избираюсь уже в пятый раз, 
со второго созыва по действующий, 
шестой. Впервые я решила баллотиро-
ваться в Совет с одной лишь целью – ис-
пользуя депутатский и административ-
ный ресурсы постараться «выбить» как 
можно больше помощи для своей поли-
клиники. В то время система здравоох-
ранения финансировалась гораздо хуже 
– постоянно не хватало оборудования, 
средств, нужен был ремонт и так далее. Я 
работала главврачом, и понятно, очень 
переживала, из-за ограничений, кото-
рые мешают оказывать медицинскую 
помощь качественно. Сейчас, конечно, 
спустя 20 лет, многое уже изменилось в 
законодательстве: муниципалитеты не 
могут финансово поддерживать объ-
екты здравоохранения, образования, 
для этого есть государственное финан-
сирование. Цель работы депутатского 
корпуса – максимально приблизиться 
к насущным проблемам округа, делать 
его комфортным, безопасным и привле-
кательным для наших жителей любых 
возрастов: благоустраивать дворы, скве-
ры, улицы, привлекать молодежь к по-

зитивной деятельности, прививать здо-
ровые семейные привычки, заниматься 
экологическим воспитанием, оказывать 
социальную помощь, помогать людям 
старшего поколения жить полноценно. 
Не секрет, что после выхода на пенсию у 
человека резко сокращается количество 
живых контактов, связей, интересов, да 
и в целом, финансовые возможности 
пенсионера, как правило, ограничены. 
Жизнь становится менее яркой, менее 
интересной, и как следствие, ее каче-
ство стремительно падает, а это в свою 
очередь ведет к ухудшению здоровья. Я, 
как врач с большим стажем, прекрасно 
вижу взаимосвязь между этими факто-
рами, безусловно, мне интересно зани-
маться социальными вопросами, поэ-
тому именно здесь, в этой комиссии я 
наиболее эффективна. 

Мы разрабатываем различные про-
граммы поддержки пенсионеров наше-
го муниципального образования: им 
доступны бесплатные абонементы в бас-
сейн, занятия в секции скандинавской 
ходьбы, несколько раз в год можно по-
лучить путевку на экскурсию и билеты в 
театр или на концерт. Часто проводятся 

конкурсы и мероприятия для жителей. В 
текущем году, к сожалению, многое из 
запланированного мы не сможем про-
вести, однако здоровье и безопасность 
важнее. Очень радует, что мы успели 
поздравить наших ветеранов с 75-лети-
ем Великой Победы. Еще в марте были 
проведены торжественные церемонии 
награждения, состоялись праздничные 
концерты, где ветеранам были вручены 
памятные медали и подарки от муници-
пального образования. 

Несколько лет назад я создала клуб 
«Вдохновение», который стал площад- 
кой для встреч, общения, обучения 
жителей округа старшего поколения. 
Участниками нашего клуба являются не-
равнодушные пенсионеры, люди с актив-
ной жизненной позицией, которые хотят 
жить здоровой, полноценной и насыщен-
ной жизнью, приносить пользу своему 
округу. На заседаниях нашего клуба мы 
обсуждаем новости законодательства, 
экологические вопросы, обращаем вни-
мание на проблемы благоустройства. 
Активные участники проводят рейды по 
округу, чтобы выявить места свалок му-
сора, проблемные детские площадки с 

неисправным оборудованием, места не-
санкционированной торговли и другое. 
На уроках само- и взаимопомощи мы 
учимся определять когда, что необхо-
димо делать в экстренных случаях: куда 
звонить, как помочь пострадавшему до 
приезда скорой помощи. Еще одно важ-
нейшее направление нашей работы 
в клубе – это формирование навыков 
пользования современными средства-
ми коммуникации. Мы обучаем наших 
участников работе с компьютером, со-
товым телефоном. Конечно, очень хо-
чется продолжить это направление и 
пойти дальше – научить общаться в со-
цсетях, например, использовать сайт 
«Госуслуги» и так далее. Есть задумка 
привлечь старшеклассников к этому 
проекту, надеюсь, что в следующем 
году он получит свое развитие.

В 2019 году наш Муниципальный Со-
вет обновился, пришли новые депута-
ты – профессионалы в своих областях. 
Я считаю, что итоги труда депутатского 
корпуса должны оценить жители. Со 
своей стороны могу сказать, что вся ко-
манда нацелена на результат – оправ-
дать доверие наших избирателей.

Поздравляем Петра 
Александровича и Валентину 

Борисовну с 50-летием семейной 
жизни! Желаем крепкого здоровья, 

благополучия, тепла и счастья!

СЛОВО ДЕПУТАТА


